

Derrumbe de Viviendas; más de 50 Muertos y 100 Heridos

SISMO EN ARGENTINA

**También Tembló en Chile,
Brasil, Uruguay y Perú**

BUENOS AIRES, 23 de noviembre: (AFP, AP, Latin y EFE)—Un terremoto de 7.4 grados de la escala de Richter sacudió hoy a todo el cono sur sudamericano: Argentina, Chile, Brasil, Uruguay y Perú.

Las cifras iniciales indican que en Argentina murieron más de 50 personas y más de 100 resultaron heridas.

Hasta el momento se sabe que la localidad más castigada fue Caucete, donde se derrumbó treinta por ciento de las viviendas y murieron veinticuatro personas.

En Mendoza se informó que habían muerto nueve personas. La información fue conocida en Santiago de Chile a través de un despacho telefónico hecho por personal de la radio de la ciudad argentina. El terremoto ocurrió a las 6:27 de la mañana y el epicentro fue detectado a unos 32 kilómetros de la ciudad de San Juan, Argentina. También en esa ciudad hubo muertos.

En Chile, el terremoto sacudió a gran parte del país y despertó a casi ocho de sus diez millones de habitantes. No se sabe de muertos ni daños.

Sismo en Argentina

Seguí de la primer* plan*

La agencia oficial de noticias de Argentina, Telam, informó que también hubo daños en las localidades de 9 de Julio y 25 de Mayo, en la zona de Saín Juan. La capital de esa provincia fue destruida en enero de 1944 por un terremoto que causó millares de muertes.

Radio Rivadavia de Buenos Aires dijo que se produjeron fisuras en barrancos próximos a Caucete. En Bragado, a 90 kilómetros al norte, un gigantesco tanque de agua con capacidad para un millón de litros, perteneciente a una empresa metalúrgica se derrumbó a causa del temblor. Muchos automóviles están dañados en las cercanías y fueron arrastrados por el agua, pero no se informó de víctimas.

La carretera que une a

San Juan con Mendoza, Argentina, quedó cortada por grandes grietas y es imposible operar en el aeropuerto de San Juan, cuya pista quedó dañada por el sismo. También quedó cortada la carretera internacional que une a la ciudad chilena de Los Andes con Mendoza, Argentina. La gendarmería argentina informó al cuerpo de carabineros que como consecuencia de los derrumbes de piedras que cayeron en el sector trasandino de Polvareda, el tránsito por la carretera se interrumpió. La policía argentina indicó que se demorarán dos días para dejar expedita la vía internacional.

En Santiago de Chile se informó que el temblor fue del tipo silencioso, salvo los

ruidos provocados por el choque de puertas y ventanas.

El Presidente Jorge R. Videla, enterado a primera hora de hoy sobre el terremoto, dispuso que todos los recursos del gobierno fueran puestos a disposición de las administraciones provinciales de San Juan y Mendoza. En estos sitios se llamó a médicos y enfermeras para que se concentraran en la jefatura central de policía desde donde parten las patrullas de auxilio hacia Caucete.